

KDVZ Citkomm

Reibungsloser Start für Clearing-Stelle

[16.1.2007] Am 1. Januar 2007 startete in Deutschland die automatische Rückmeldung zwischen den Meldebehörden. Der kommunale IT-Dienstleister KDVZ Citkomm meldet den erfolgreichen Start seiner Clearing-Stelle.

Die KDVZ Citkomm hat am 1. Januar 2007 erfolgreich den Produktionsbetrieb ihrer Clearing-Stelle aufgenommen. Trotz der im Vorfeld vorhandenen Unsicherheit über das Verhalten der gesamten bundesweiten Infrastruktur sei der Start reibungslos verlaufen, heißt es in einer Pressemitteilung des kommunalen IT-Dienstleisters mit Sitz in Iserlohn. Die Clearing-Stelle der KDVZ sei von Beginn an fehlerfrei gelaufen. Die Nutzer des KDVZ-EWO-Verfahrens konnten ihre Rückmeldungen verarbeiten und wurden zeitnah mit den für sie bestimmten Nachrichten versorgt. Auch für die Meldebehörden, die lediglich den KDVZ-Intermediär nutzen, verlief die Umstellung ohne Probleme. Mit Meldebehörden, die nicht das von der KDVZ Citkomm angebotene EWO-Verfahren nutzen, wurden in der Zeit vom 1. bis zum 9. Januar 2007 insgesamt 2.604 Nachrichten ausgetauscht. *(hi)*

<http://www.kdvz.de>

Stichwörter: KDVZ Citkomm, Clearing-Stelle, OSCI, Meldewesen

Quelle: www.kommune21.de